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В Уренском муници-
пальном округе хорошими 
темпами идёт подготовка 
к предстоящему отопи-
тельному периоду.

Готовность находящихся 
на его территории 46 ко-
тельных составляет свыше 
95 %. на всех этих объектах 
плановые текущий и капи-
тальный ремонты осущест-
вляются в соответствии с 
утверждённым графиком. 
Произведён текущий ремонт 
21 котла. 3 котла отремон-
тированы в рамках капи-
тального ремонта. Замена 
наружной изоляции тепло-
трассы произведена на 
теплотрассах протяжённо-
стью 0,5 км, дополнительно 
утеплено более 1,5 км.

Продолжается работа по 
переводу котельных на газ. 
в планах на 2021 – 2022 гг. 
намечено газифицировать 
котельную № 12 в г.Урене и 
котельную в с. Б. Горево.

в плане обеспечения 
топливом с поставщиками 
заключено 100%  контрактов 
на поставку дров, угля, ма-
зута. к началу отопительно-
го периода на всех котель-
ных имеется двухмесячный 
запас топлива. 

Леонид ПЕтРов

В  детской художе-
ственной школе к новому 
учебному году за счёт 
внебюджетных средств 
были  капитально от-
ремонтированы кабинет 
живописи, учительская и 
раздевалка. 

в помещениях вставлены  
новые пластиковые окна, 
межкомнатные двери, про-
изведена замена электро-
проводки.   Заново отделаны 
потолки, стены,  отремон-
тированы полы, постелен 
свежий линолеум. 

работники художествен-
ной школы очень довольны 
качеством проведённых 
ремонтных работ. основную 
их часть выполнил индиви-
дуальный предприниматель 
Эдуард Геннадьевич рябков.

Ирина смИРнова

В рамках проекта ини-
циативного бюджетирова-
ния «Вам решать» ведутся  
ремонтные работы в  Тит-
ковском  Доме культуры.  

в настоящий момент 
завершён монтаж кровли, 
отремонтирован фронтон 
здания  и утеплён чердак. 
внутри помещений вы-
полнен демонтаж старой 
штукатурки, кафельной 
плитки.  ведётся устройство 
внутренних перегородок. 

все работы выполняет 
арьёвское предприятие 
ооо «Универсал Сервис».

Ирина ДмИтРИЕва

В 1«а» класс Арьёвской средней шко-
лы вместе идут двоюродные брат с  
сестрой Кирилл и Маша  Шумайловы. 

в руках – цветы для первой учительни-
цы и.Б. Долининой. в портфель уложены 
учебники, тетради, ручки и карандаши. За 

школьной дверью  ребят  ждёт новый мир, 
полный открытий. как признаётся Маша, 
ей не терпится скорее научиться хорошо 
читать.  всё лето она готовилась к школе, 
училась писать и  читать по слогам. ки-
рилл  тоже мечтает узнать много нового, 
познакомиться с новыми школьными дру-

зьями. Уже совсем скоро для них, как и 
для других детей по всей стране, прозве-
нит заливистый школьный звонок, при-
глашая  на первый школьный урок. Что ж, 
в добрый путь по дороге знаний!

Ирина смИРнова.
Фото Дмитрия ПоЛИтова

1 сентября – День знаний

1 сентября в 12 часов со-
трудники Уренской ЦБС примут 
участие в осеннем всероссий-
ском интеллектуальном забеге 
«Бегущая книга – 2021», ко-
торый в год XXXII летней олим-
пиады будет посвящён теме 
олимпийских игр. 

«книгобежцы» (библиотека-
ри) отправятся по заранее раз-
работанному ими же маршруту, 
который будет пролегать от би-
блиотеки до центральной пло-
щади. они зададут прохожим 
вопросы для проверки эруди-
ции. За правильный ответ ре-
спондент получит интересную 
книгу, небольшой сувенир или 
приглашение в библиотеку. 



30 – 31 августа на территории 
Уренского района ОГИБДД прово-
дит профилактическую операцию  
«главный пассажир».события  и  факты
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страда

С ельская  жизнь

здоровье
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586

на 27.08.2021 г.

ОстОрОжнО: 
кОрОнавирус!
Количество  заболевших 
с начала пандемии

В.Д. Шихалеев

Бесплатная площадь предоставлена кандидату 
в депутаты Госдумы ФС РФ Р.В. Кабешеву

19 сентября – выборы депутатов 
Государственной Думы ФС РФ

в сельскохозяйственном 
производственном 
кооперативе «рассвет» 
в нынешнем году 
необходимо сжать 
и  обмолотить 800 га 
яровых зерновых  
культур. их уборка  
и является сейчас  
главной заботой 
механизаторов  
хозяйства. 

Для  выполнения 
этой задачи в хозяй-
стве есть три зер-

ноуборочных комбайна. на 
«Акрос-530» работает в.Д. 
Шихалеев, на СК-5 «нива» – 
л.М. Смирнов, на «енисее» 
– в.А. Заботкин. все три 
машины  далеко не новые. К 
примеру, срок эксплуатации 
«Акроса», который в работу 
был введён самым послед-
ним из своих более  ста-
рых собратьев, составляет 
около десяти лет. У «нивы» 
и «енисея» срок амортиза-
ции просто запредельный. 
поэтому неполадки в работе 
комбайнов – явление,  что 
называется, естественное, и 
случаются они практически 
ежедневно. 

вот и в день нашего при-
сутствия на жатве в хозяй-
стве работали два комбайна 
– «Акрос» и «нива». «ени-
сей» находился в гараже по 
причине неисправности вы-
грузного шнека. несмотря 
на поломки техники и другие 
причины, тормозящие темп 
работы, комбайнеры сжали 
и обмолотили уже более по-
ловины площадей зернового 
клина. Как сказал предсе-
датель СпК «Рассвет» е.М. 
веселов, основную часть на-
молоченного зерна (около 
300 тонн) составляет актив 
валерия Дмитриевича Ши-
халеева, который отличается 
добросовестностью, стара-
тельностью и  ответствен-
ным подходом к выполнению 
любого дела. А безусловным 
подспорьем ему в этом слу-
жат отличное знание техники 
и многолетний опыт механи-
заторской работы. 

на отвозке зерна выделя-
ется водитель А.в. Коряков,  
который не только перевёз 
основную массу намолочен-
ного зерна, но ещё успевает 
отвозить его от сушилки и  
сортировки. нет  замечаний  
у  руководителя хозяйства  и к 
водителю А.Р. Розанову, кото-

ХлОпОты 
земледельцев

рый тоже  работает на транс-
портировке зерна на ток. 

переработкой зерна на 
сушильно-сортировальном 
комплексе КЗС-25  и кару-
сельной сушилке занима-
ются в.С. Соршнёв и М.и. 
орехов. операторы агре-
гатов, своевременно пере-
рабатывая намолоченное за 
день зерно, готовят сразу и 
семена под урожай следую-
щего года. при потребности 
200 тонн в хозяйстве подго-
товлено более половины не-
обходимой массы семенного 
материала. 

Леонид ПЕТРОВ.
Фото  Дмитрия 

ПОЛИТОВА

А.В. Коряков

на пОляХ
по оперативным данным 

управления сельского хозяй-
ства, на 25 августа зерновые 
культуры в округе сжаты и об-
молочены  на площади 6120 га, 
что составляет 70 процентов от  
планового показателя, намоло-
чено 9259 тонн зерна, урожай-
ность равняется  15,13  ц/га.

ООО «Им. Горького, ООО 
«Нива», ООО «Песочное», ООО 
«Арья», ООО «Мальковское»,  
КФХ «Казаков В.Н.» заверши-
ли уборку зерновых культур.
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О сегодняшнем дне ОАО 
«Автомобилист» мы беседуем 
с С.П. Молодцовым, который 
возглавляет  предприятие 
с октября 2015 года.

– Сергей Павлович, скажите, 
пожалуйста, почему сокраща-
ются автобусные маршруты?

– Это вынужденная мера, к ко-
торой мы прибегаем, чтобы со-
хранить предприятие.  Убыль  на-
селения в сельских населённых 
пунктах и низкая платёжеспособ-
ность людей ведут к сокращению 
пассажиров. Автобусы ходят по-
лупустыми. Мы уже не рассчи-
тываем на прибыль, нам хотя бы 
убытки сократить. Ради экономии 
часть убыточных маршрутов мы 
объединили. К примеру, следуя 
из Б. Козляны, автобус заезжает 
в Горево, через Горево идут  ав-
тобусы из Девушкина и Б. Кирил-
лова. Понятно, что это тяжело, 
неудобно.  Но у  нас катастрофи-
чески не хватает водителей, а из 
33 имеющихся автобусов  23 на-
ходятся в эксплуатации более 10 
лет. 

ОАО «АВТОМОБИЛИСТ»: 
75 ЛЕТ НА ДОРОГАХ

Уренскому автотранспортному предприятию   
ОАО «Автомобилист»  – 75 лет. И это здорово, потому что 
далеко не всем районам  удалось сохранить общественный  
транспорт. А в нашем округе практически все населённые 
пункты охвачены автобусным сообщением.  Что даёт это 
людям? Во-первых, возможность уехать по расписанию, 
во-вторых, льготы всем, для кого они предусмотрены: 
пенсионерам, школьникам, студентам.

«СТУДЕБЕКЕРЫ»  

В августе послевоенного 1946 
года благодаря 16 автомашинам 
марки «Студебекер», присланным 
на станцию  Урень из села Почин-
ки для перевозки зерна из Урен-
ского, Тонкинского, Шарангского 
и Ветлужского районов, здесь 
образовалась транспортная ор-
ганизация «Починковская авто-
рота» Горьковского облавтотре-
ста, с которой всё, собственно, 
и началось. Руководил авторотой 
Григорий Ефимович Попов, а в 
1948 году работу автопарка воз-
главил Иван Александрович 
Иванов. Время было сложное, 
из-за ужасного состояния грун-
товых дорог машины  выходили 
из строя, запчастей не было, дис-
циплина хромала. 

ГАЗ -51

Укрепление материальной и 
кадровой базы предприятия на-
чалось, когда в 1951 году его 
возглавил бывший фронтовик  
Абрам Моисеевич Борщ. Этот 
человек хорошо знал технику, 
имел организаторские способно-
сти, был  требовательным к себе 
и подчинённым. Наладилась дис-
циплина, стали  поступать пер-
вые отечественные автомобили 
ГАЗ-51 с деревянными кабинами, 
очень тесные, холодные и слож-
ные в эксплуатации. В 1953 году, 
когда  автороту переименовали 
в Уренское автохозяйство, в нём 
на 50 работников приходилось 35 
автомобилей. 

ПЕРВЫЕ АВТОБУСЫ

Первые автобусы ПАЗ-651 в 
автохозяйстве появились в 1957 
году. Их было всего пять, но бла-
годаря им открылись первые 
маршруты перевозки пассажи-
ров: Урень – Семёново, Урень 
– Красные Баки, а с 1958 года – 
Урень – Ветлуга. До этого учиться 
в Ветлугу студенты пед- и мед-
училища из Уреня ходили пешком.    
В ноябре 1960 года был открыт  
маршрут Урень – Карпово. В это 
же время у предприятия откры-
лись филиалы в Ветлуге, Тонкине, 
Шахунье, Шаранге.  

Уренское автопредприятие 
внесло свой вклад в выполнение 
продовольственной программы. 
В 60-е – 80-е годы  сводная авто-
колонна  неоднократно ездила на 
уборку зерна в Липецкую, Сара-
товскую, Белгородскую, Омскую  
области и Алтайский край. 

 
ПРЕДПРИЯТИЕ  УКРУПНЯЕТСЯ

В  1967 году  автопредприя-
тие возглавил Яков Василье-
вич Соколов.  В 70-е годы были 
построены автостанции в пяти 
районных центрах, четыре ре-
монтные мастерские, котельная, 
первый восьмиквартирный дом 
для специалистов. Предприятие 
обслуживало шесть районов, ав-
топарк насчитывал 150 грузовых 
автомобилей и 48 автобусов, 
число работающих достигло 420 
человек.

ОДНО ИЗ ЛУЧШИХ 
В ОБЛАСТИ

Самыми  успешными для Урен-
ского автопредприятия стали  
80-е годы. Тогда были  построены   
административное здание, ре-
монтные мастерские, гаражные 
помещения из кирпича, проведе-
но  благоустройство территории, 
регулярно обновлялся подвиж-
ной состав. На смену маленьким 

а в т о б у с а м 
П А З - 6 7 2  

п р и ш л и 
большие 
к о м -
ф о р т а -
б е л ь -
н ы е 
ЛАЗ-695 

и ЛИАЗ-
677 и со-

временные 
на то время 

машины КамАЗ. На городских 
маршрутах кондукторов не бы-
ло, билеты выкручивали пасса-
жиры через кассу самообслужи-
вания. 

В те годы  директором ав-
тотранспортного предприятия 
был Анатолий Николаевич 
Торопов (1978 – 2004 гг.). 
В приоритете у него была забота 
о людях, благодаря этому сло-
жился крепкий трудовой коллек-
тив, было построено 78 квартир 
для работников автопредприя-
тия. Уренское автохозяйство  
ежегодно признавалось одним 
из  лучших среди предприятий 
ГП «Горькийавтотранс».

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

Однако перестроечные 90-е 
годы поставили предприятие  в 
условия борьбы за жизнь.  В ре-
зультате приватизации оно было 
реорганизовано в акционерное 
общество ОАО  «Автомобилист». 
Из его состава  вышли автотран-
спортные филиалы Шахуньи, 
Ветлуги, Шаранги.  Значитель-
но сократились и количество 
автотранспорта, и коллектив, 
предприятие перешло в разряд 
убыточных. Большие автобусы 
стали постепенно заменяться на 
более экономичные ПАЗ-3205, 
профессия кондуктора вновь 
стала востребованной, ибо счи-
тать пришлось каждую копейку. 

БОРЬБА ЗА ВЫЖИВАНИЕ

В 2004 году, ког-
да руководи-

телем  стал  
Б о р и с 
А б р а -
м о в и ч 
Б о р щ , 
числен-
ность ра-

ботников 
с о с т а в -

ляла 212 
человек, регу-

лярность движения автобусов 
– 98,6%. Досконально зная про-
изводство, Борис Абрамович 
неоднократно проводил реорга-
низацию, делая  всё возможное, 
чтобы ремонтировать  изношен-
ный автотранспорт, сохранять 
коллектив и качественно обслу-
живать имеющиеся маршруты.  

В рыночных условиях справ-
ляться с этой задачей стано-
вилось всё сложнее:  автобусы 
выходили из строя,   пассажи-
ропоток падал, убытки росли, 
обострялась проблема нехватки 
водительских  кадров. 

Однако предприятие по-
прежнему работало, в лизинг 
было приобретено несколько 
новых автобусов, отремонти-
рованы автостанция и админи-
стративное здание. 

В последние годы  из-за изно-
шенности большегрузных авто-
мобилей и их невостребованно-
сти прекратила работу грузовая 
автоколонна, которая приносила 
основную прибыль  ОАО «Авто-
мобилист», но большинство авто-
бусных маршрутов сохранилось.

ИЗ  ИСТОРИИ

В 1966 году в Уренском автопредприятии была создана 
футбольная команда, в которой играли Михаил и Борис Борщ, 
Павел, Тимофей и Александр Корневы, Борис и Николай Саха-
ровы, Николай и Сергей Гурины.

В спартакиаде профсоюзов честь предприятия в различных 
видах спорта защищали Абрам Борщ, Анатолий Молодцов, 
Яков Соколов, Тамара Зернова, Анатолий Новосёлов.

Михаил Борщ был чемпионом района по шахматам и неодно-
кратно побеждал в областных соревнованиях.

КСТАТИ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

– Недавно в газете «Земля 
нижегородская» читала  ин-
тервью с губернатором, по-
свящённое проблемам авто-
транспорта в нашей области. 
Информационным поводом 
к нему стало обращение в 
Общероссийский народный 
фронт жителей Краснобаков-
ского района, где из-за не-
рентабельности были закры-
ты сразу четыре автобусных 
маршрута. Так вот, глава ре-
гиона обещал помочь с приоб-
ретением новых автобусов  и 
дал поручение региональному 
правительству рассмотреть 
возможность предоставления 
транспорта в лизинг.

– Мы, конечно, надеемся на по-
мощь со стороны региона. Тем 
более, что в прошлом году, когда 
из-за пандемии по  коронавирусу 
предприятие несколько месяцев 
практически не работало,  спа-
сением для нас стала субсидия  
в  10 миллионов рублей, которую 
мы получили от области, и 1,5 
миллиона рублей на поддержку 
пассажироперевозок  было вы-
делено из муниципального бюд-
жета. Мы даже  новый автобус 
приобрели в лизинг.  В этом году 

администрация Уренского окру-
га тоже выделила 1,5 миллиона 
рублей. Но цены на всё  резко вы-
росли. К примеру, до 1 августа 
газ стоил 27,5 рубля за литр, сей-
час – 31,5 рубля. Стоимость сма-
зочных материалов с 2019 года 
увеличилась в два раза. Большой 
проблемой является для нас ком-
пенсация за перевозку льготных 
категорий граждан.   Объясню 
почему.  Если проезд  в автобусе 
стоит 30 рублей, то компенсиру-
ется по социальным проездным  
нам только 23 рубля по городу. 
А по пригородным маршрутам 
нам компенсируется  3 рубля за 
один пассажиро-километр при 
стоимости 3 рубля 50 копеек. По 
школьникам и студентам компен-
сация ещё меньше – 20 рублей за 
поездку  по городу, а  по приго-
роду – 2 рубля 50 копеек  за  один 
пассажиро-километр.

– Сергей Павлович, есть ли 
у вашего предприятия какие-
то скрытые резервы,  которые 
пришло время использовать?

– Никаких резервов у нас нет. 
Нам говорят: сокращайтесь, за-
крывайте кассу на железнодо-
рожном вокзале, которая сейчас 
заменяет автостанцию. А нам 

сокращаться  уже некуда. Весь 
коллектив составляет 88 человек. 
За прошлый год, когда мы были 
вынуждены отправлять людей в 
неоплачиваемые отпуска, 12 % 
специалистов потеряли. У  во-
дителей пассажирского транс-
порта работа  сложная: вставать 
нужно рано, движение по марш-
руту – строго по графику, транс-
порт старый, да ещё и пассажиры  
проблемные встречаются. А зар-
плата невысокая. Даже с учётом 
того, что в этом году мы её дваж-
ды на 10% увеличивали, средняя 
зарплата водительского состава 
не дотягивает до средней по от-
расли.

– Скажите, неужели накану-
не 75-летнего юбилея пред-
приятия вас, как руководите-
ля, ничего не радует?

– Дороги радуют. Посмотри-
те, какими темпами они в нашем 
районе в этом году ремонтируют-
ся! С хорошими  дорогами и ав-
тобусы дольше служат, и время 
движения по маршруту сокраща-
ется. 

– Сергей Павлович, одной из 
самых острых  сейчас являет-
ся проблема кадров. Вы её как 
решаете?

– Как только ни решаем! И объ-
явления о работе регулярно печа-
таем, и на категорию «D» обучаем 
за счёт предприятия с условием 
два года у нас  отработать, только 
новичков практически нет. Дер-
жимся на старых проверенных 
кадрах.   Не имея возможности 
дать людям достойную зарплату, 
пытаемся  удержать  осознанием 
собственной нужности в нашем 
коллективе. Оцениваем по труду, 
стараемся поддержать в слож-
ные периоды жизни, лишний раз 
кому-то сказать сердечное спа-
сибо. 

– Неужели работает?
– Если бы не работало, наше 

предприятие могло бы и не до-
жить до своего 75-летия.

– Тогда назовите лучших 
специалистов,  которые со-
ставляют костяк ОАО «Автомо-
билист».

– В первую очередь это наши  
водители автобусов: Александр 
Георгиевич Павлов, Николай 
Витальевич  Кадильников, Алек-
сандр Анатольевич Долинин, 
Юрий Фёдорович Троепёрстов, 
Владимир Иванович Смирнов, 
Михаил Николаевич Скворцов, 
Иван Васильевич Рыбаков, Сер-

гей Андреевич Молотов, Вла-
димир Тимофеевич Смирнов, 
Сергей Алексеевич Крутиков, 
Александр Устимович Козлов и 
другие. Хочется также назвать 
лучших кондукторов: это Анна 
Николаевна Серова, Наталья Вя-
чеславовна Торопкова, Наталья 
Васильевна Маркова. Работу 
предприятия невозможно пред-
ставить без наших специалистов: 
главного бухгалтера Светланы 
Николаевны Криницыной, стар-
шего экономиста Татьяны Ана-
тольевны Серовой, начальника 
отдела кадров Ларисы Павловны 
Борщ, старшего диспетчера Ма-
рины Евгеньевны Чистяковой, 
кассира автостанции Ларисы 
Николаевны Расторгуевой, кон-
тролёра технического состояния 
автотранспорта Виктора Сер-
геевича Рябкова, бухгалтера-
кассира Ларисы Павловны Фёдо-
ровой, ремонтных рабочих Юрия 
Викторовича Лебедева, Павла 
Михайловича Богатырёва, Алек-
сандра Леонидовича Катютина, 
Алексея Михайловича Соловьё-
ва.

– Скажите,  какие  прогнозы 
на ближайшее будущее  у ОАО 
«Автомобилист»?

– Нестабильность жизни и ра-
стущая инфляция в масштабах 
государства не позволяют давать 
прогнозы, особенно оптимисти-
ческие. Живём текущими пробле-
мами: где взять деньги на зарпла-
ту, как рассчитаться с  долгами за 
поставку горючего, чем оплатить 
налоги. Однако мы понимаем, 
что наше предприятие должно 
работать,  ведь пока даже в са-
мую отдалённую деревушку хо-
дит рейсовый автобус, живущие 
там люди верят, что они находят-
ся не на необитаемом острове, 
откуда никуда не уедешь.   Что бы 
там ни говорили, но автобус был 
и остаётся самым доступным и 
в то же время надёжным видом 
транспорта.

Татьяна ЖУРАВЛЁВА.
Фото автора, 

Дмитрия ПОЛИТОВА, 
из архива предприятия 

и открытых интернет-
источников

Костяк коллектива ОАО «Автомобилист» С.П. Молодцов

Слесарь по ремонту автомобилей П.М. Богатырёв

НАГРАЖДЕНЫ 
ЗА ТРУДОВЫЕ ЗАСЛУГИ 

 В.Я. Долгоруков и Г.В. Смир-
нов – орденом Трудового Крас-
ного Знамени;

В.А. Щёголев – орденом Тру-
довой Славы 3-й степени;

 В.А. Веселов, П.Ф. Денник, 
Н.Ф. Зябин, И.П. Сахаров, Е.А. 
Смирнов – орденом «Знак По-
чёта»;

Н.Ф. Зябин и В.А. Щёголев 
– медалью «За трудовую до-
блесть»; 

Н.Ф. Зябин, Е.А. Тиховодов, 
Я.Ф. Харчев – медалью «За тру-
довое отличие»;

 водители М.М. Желнов, В.М. 
Новый и А.А. Цветков – медалью 
«За заслуги перед Отечеством» 
2-й степени; 

руководители предприятия 
А.Н. Торопов и Б.А. Борщ – зна-
ком «Почётный работник транс-
порта России». Б.А. Борщ, А.Н. 
Безруков, И.И. Паташов, Ю.Е. 
Смирнов, Г.И. Полозов – знаком 
«Почётный автотранспортник».

УДОСТОЕНЫ 
ПОЧЁТНЫХ ЗВАНИЙ

В.А. Щёголев – «Заслуженный 
работник транспорта РСФСР», 

А.Н. Торопов – «Заслуженный 
работник транспорта РФ».

ЗОЛОТОЙ ФОНД

ВРЕМЯ  И  ЛЮДИ

ДИНАСТИИ

Уренское транспортное пред-
приятие всегда славилось семей-
ными династиями. 

Из династии Борщ  на пред-
приятии работали директоры 
Абрам Моисеевич и Борис Абра-
мович, начальник отдела экс-
плуатации Михаил Абрамович, 
техничка Людмила Васильевна, 
механик Владимир Михайлович, 
начальник отдела кадров Лариса 
Павловна.        

 Вошли в историю предприятия 
водительско-диспетчерские  ди-
настии Вершковых – Коробей-
никовых, Муравьёвых, Сахаро-
вых – Целиковых, Тихомировых 
– Петроченковых. 

АВТОПАРК ПРЕДПРИЯТИЯ С 1946 Г. 

КСТАТИ

Н.Ф. Зябин

ЧТО БЫ ТАМ НИ ГОВОРИЛИ, НО АВТОБУС 
БЫЛ И ОСТАЁТСЯ САМЫМ ДОСТУПНЫМ 

И В ТО ЖЕ ВРЕМЯ НАДЁЖНЫМ 
ВИДОМ  ТРАНСПОРТА

«Студебекер»

ПАЗ-672ПАЗ-651

ЛАЗ-695 ЛИАЗ-677

ГАЗ-51

Б.А. Борщ

А.Н. Торопов

В Уренском округе практически все населённые пункты охвачены 
автобусным сообщением.  Что даёт это людям? Во-первых, возмож-
ность уехать по расписанию,  во-вторых, льготы всем, для кого они 
предусмотрены:  пенсионерам, школьникам, студентам. 

Первые автобусы 
марки ПАЗ-651 в авто-
хозяйстве появились в 
1957 году.

В ОАО «Автомо-
билист» трудятся 
88 человек.

На маршруте ПАЗ-3205

ЭВОЛЮЦИЯ ТРАНСПОРТА УРЕНСКОГО АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

Сердечно поздравляем коллектив ОАО «Автомобилист» с 75-летним 
юбилеем!

Работа транспортников имеет огромное значение для развития и 
функционирования нашего Уренского муниципального округа, ведь 
от слаженной работы зависит транспортное обеспечение населения, 
а от умений и профессиональных навыков водителя – безопасность 
пассажиров. 

Приятно отметить, что в транспортной отрасли работает много 
профессиональных, талантливых и целеустремлённых специалистов. 
Благодаря ежедневному добросовестному труду сотрудников ОАО 
«Автомобилист» улучшается качество предоставляемых населению 
услуг. 

Желаем процветания трудовому коллективу, счастья вам и вашим 
семьям!

Глава администрации Уренского муниципального округа
 С.Б. БАБИНЦЕВ.

Председатель Совета депутатов Уренского муниципального округа
 В.П. СОЛОВЬЁВ 
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